

ESL 1.0 (Русский текст)

Experimental Software License (ESL) version 1.0

Copyright (c) год держатели авторских прав

Данная лицензия разрешает лицам/организациям, получившим копию данного программного обеспечения и сопутствующей документации (в дальнейшем именуемыми «Программное Обеспечение») безвозмездно использовать Программное Обеспечение без ограничений, включая неограниченное право на использование, копирование, изменение, добавление, публикацию, распространение, сублицензирование и/или продажу копий Программного Обеспечения, также как и лицам, которым предоставляется данное Программное Обеспечение, при соблюдении следующих условий:

Указанное выше уведомление об авторском праве и данные условия должны быть включены во все копии или значимые части данного Программного Обеспечения.

Указание на экспериментальный или учебный статус должно быть включено во все копии или значимые части данного Программного Обеспечения.

Программное Обеспечение, все его копии или его значимые части должны быть документированы на минимальном необходимом уровне для обеспечения свободы экспериментов с Программным Обеспечением или его улучшения.

Программное Обеспечение, все его копии и/или значимые части, также как и имя (имена) вышеуказанных держателей авторских прав, не должны использоваться в рекламных и иных целях, способствующих увеличению продаж.

Программное Обеспечение, все его копии или его значимые части, может быть выпущено под другой лицензией со схожими условиями (GPL-подобные и MIT-подобные лицензии) при соблюдении следующих пунктов:

- а) внесение множества улучшений в ПО, переводящих его в статус "стабильное для постоянного использования",
- б) обязательное сохранение авторских прав вышеуказанных лиц/организаций,
- в) обязательное упоминание этого Программного Обеспечения как первоисточника.

ДАННОЕ ПРОГРАММНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ ПРЕДОСТАВЛЯЕТСЯ «КАК ЕСТЬ», БЕЗ КАКИХ-ЛИБО ГАРАНТИЙ, ЯВНО ВЫРАЖЕННЫХ ИЛИ ПОДРАЗУМЕВАЕМЫХ, ВКЛЮЧАЯ, НО НЕ ОГРАНИЧИВАЯСЬ ГАРАНТИЯМИ ТОВАРНОЙ ПРИГОДНОСТИ, СООТВЕТСТВИЯ ПО ЕГО КОНКРЕТНОМУ НАЗНАЧЕНИЮ И ОТСУТСТВИЯ НАРУШЕНИЙ ПРАВ.

ДАННОЕ ПРОГРАММНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ НЕ ПРЕДОСТАВЛЯЕТ НИКАКИХ ГАРАНТИЙ ВЫСОКОЙ ЭФФЕКТИВНОСТИ, ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ ИЛИ КАКИХ-ЛИБО ДРУГИХ ВЫСОКИХ ПОКАЗАТЕЛЕЙ, ПОСКОЛЬКУ ЯВЛЯЕТСЯ ЭКСПЕРИМЕНТАЛЬНЫМ И МОЖЕТ ПОТЕНЦИАЛЬНО ИМЕТЬ НЕПРЕДСКАЗУЕМЫЕ ПОБОЧНЫЕ ЭФФЕКТЫ, А ТАКЖЕ ПРЕДСТАВЛЯТЬ НЕКОТОРУЮ ОПАСНОСТЬ ДЛЯ ВАЖНЫХ ДАННЫХ.

НИ В КАКОМ СЛУЧАЕ АВТОРЫ ИЛИ ПРАВООБЛАДАТЕЛИ НЕ НЕСУТ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ПО ИСКАМ О ВОЗМЕЩЕНИИ УЩЕРБА, УБЫТКОВ ИЛИ ДРУГИХ ТРЕБОВАНИЙ ПО ДЕЙСТВУЮЩИМ КОНТРАКТАМ, ДЕЛИКТАМ ИЛИ ИНОМУ, ВОЗНИКШИМ ИЗ, ИМЕЮЩИМ ПРИЧИНОЙ ИЛИ СВЯЗАННЫМ С ПРОГРАММНЫМ ОБЕСПЕЧЕНИЕМ ИЛИ ИСПОЛЬЗОВАНИЕМ ПРОГРАММНОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ ИЛИ ИНЫМИ ДЕЙСТВИЯМИ С ПРОГРАММНЫМ ОБЕСПЕЧЕНИЕМ.

ESL 1.0 (English text)

Experimental Software License (ESL) version 1.0

Copyright (c) year copyright holders

This license allows individuals/organizations to receive a copy of this software and associated documentation (hereinafter referred to as the "Software"), to deal in the Software without restriction, including without limitation the rights to use, copy, modify, merge, publish, distribute, sublicense, and/or sell copies of the Software, and to permit persons to whom the Software is subject to the following conditions:

The above copyright notice and this permission notice shall be included in all copies or substantial portions of the Software.

Note to the pilot or training status should be included in all copies or substantial portions of the Software.

Software, all copies or substantial portions must be documented at the minimum level required to ensure freedom of experimentation with the Software or its improvement.

Software, all copies thereof, and/or a significant part, as well as the name (names) of the above copyright holders shall not be used for advertising or other purposes, contributing to an increase in sales.

Software, all copies or substantial portions may be released under a different license with similar conditions (GPL-like, and MIT-like license) subject to the following points:

A) making many improvements to the software that transform its status to "stable for permanent use",

B) the mandatory retention of copyright of the above persons/organizations,

C) the mandatory mention of the Software as a primary source.

THIS SOFTWARE IS PROVIDED "AS IS" WITHOUT WARRANTY OF ANY KIND, EITHER EXPRESS OR IMPLIED, INCLUDING, BUT NOT LIMITED TO THE WARRANTIES OF MERCHANTABILITY, FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE AND NON-INFRINGEMENT.

THIS SOFTWARE MAKES NO WARRANTY OF HIGH EFFICIENCY, PERFORMANCE OR ANY OTHER HIGH PARAMETERS AS IS EXPERIMENTAL AND MAY POTENTIALLY HAVE UNPREDICTABLE SIDE EFFECTS, AND ALSO POSE SOME HAZARD IMPORTANT DATA.

IN NO EVENT SHALL THE AUTHORS OR COPYRIGHT HOLDERS BE LIABLE FOR ANY CLAIM, DAMAGES OR OTHER LIABILITY IN AN ACTION OF CONTRACT, TORT OR OTHERWISE, ARISING FROM, OUT OF OR IN CONNECTION WITH THE SOFTWARE OR THE USE OF THE SOFTWARE OR OTHER DEALINGS IN THE SOFTWARE.